

いち **おし** 市民

73

市内で活躍する人を紹介します。



村内 有紀さん

(ダンサー名 YUUSAN)
(藤平田 2)

いつか憧れのビヨンセと。

「やるからには世界で認められたい」と話すのは村内有紀さん。20歳から本格的に始めたダンスで才能を開花させ、昨年までの約7年間、安室奈美恵のバックダンサーを務めました。今年からはロサンゼルスに拠点を移し、米歌手ニッキー・ミナージュやグウェン・ステファニーのダンサーとして活躍中です。

一期一会の縁

高校生の時に初めてダンスに触れ、強く惹かれたのを覚えています。それで大学では絶対にダンスサークルに入ると決めていたのですが、見学时に「上手くなりたいならスクールへ行きなよ」と言われ、なぜか入

プロフィール

名前 むらうち ゆき

誕生日 7月15日

出身地 野々市市

野々市に住んで約6年

趣味 旅行

食べ歩き

れてもらえない悲しい出来事もありました。でも、スクールに通ったことで大好きな先生と巡り合い、現在の私があります。ダンスオーデイションにも通じますが、人とのつながりは大切にしていきたいですね。

続ければ正夢に

一生懸命やるのが信条です。大好きなダンスなので楽しめていますよ。一杯踊ることで、見てくれる人たちに勇気や元気を与えられるたら嬉しいです。好きなことを懸命に続けると、夢が自分に返ってくると信じています。ダンスを始めた頃から、ビヨンセと踊ることが私の夢なんです。きつと叶えますね。



今月の表紙

今月は9月16日(日)に開催された北国街道野々市の市での1枚です。普段は多くの車が走る北国街道を歩行者天国にして開催されるこのイベント。「街道と子ども達」をテーマにした今年も工夫を凝らした企画や飲食店・物販店が目白押しで、多くの来場者を楽しませました。地域中心交流拠点施設が開館する来年以降、野々市の市がどのように進化を遂げていくのか、今から楽しみですね。

野々市検定回答

(問題は10ページ)

【第1問】 B 8回目

毎年大好評の野々市の市。第8回目となった今年も地域住民や多くのボランティアの皆さんの活躍が野々市の市を支えています。

【第2問】 C 7,900人

今年は昨年の約6,000人を大きく上回る参加人数となりました。普段から災害への備えをしっかりとっておきましょう。

【第3問】 D カミーノ

スペイン語で「道」という意味があり、北国街道に建設される施設にふさわしい愛称になりました。

編集後記

●運動不足を解消したいと思い、NHK総合テレビで放送していた「みんなが筋肉体操」にチャレンジしました。5分間で筋トレが出来るというちょっとユニークな番組なのですが、これが取り組んでみるとかなりきつい。翌日からひどい筋肉痛で改めて普段からの運動習慣の必要性を感じました。今年度、市で長寿を祝った100歳以上の人は29人となりました。長寿の秘訣を伺うと、やはり体を動かすことも大切だそうです。長生きはともかく、運動はこれからも続けていきたいと思っています。(K・N)

●今年で8回目となった北国街道野々市の市。天候が心配されましたが、取材で訪れた北国街道には大勢の人が行き交い、とてもにぎわっていました。移動動物園やミニ電車など、子どもが楽しめるイベントが多く用意され、家族連れの来場者が目立っていましたように思います。街道を人力車が走り、古き時代を思わせる野々市の市の雰囲気はとても素敵だと感じました。まだ訪れたことのない人はぜひ来年会場に足を運んでみてください。(T・K)

テレビ広報 金沢ケーブルテレビネット

デジタルハイビジョン009ch

のいちふれあい通信

8:00~8:30、18:00~18:30

ラジオ広報 えふえむ・エヌ・ワン

FM放送 76.3MHz

パソコン、スマートフォンのアプリでも聴けます！

FM-N1ホームページからクリック！

▶ <http://fmn1.jp/>

ホームタウン野々市

月～金 / 6:30~7:00、11:15~11:55、16:00~17:00